

Agredida en casa Viejita va a nuevo hogar

◆ **ANGIE LÓPEZ A. Y
REINER MONTERO**
angie.lopez@lateja.co.cr

La viejita agredida en una casa de red de cuidado salió ayer del hospital de Guápiles y estrenaría un nuevo hogar.

Doña María Cecilia Rodríguez presentaba un fuerte golpe en el ojo y una lesión en la mano y espalda pero se recuperó muy bien y por eso le dieron la salida en la tarde.

La viejita iba muy contenta y se dirigía en compañía de su hijo Wilberth al hogar de ancianos de Carriari, en Limón, donde de ahora en adelante la cuidarán.

El lunes “ojotos” detuvieron a



La viejita salió en la tarde del hospital. Estaba bien de salud. REINER MONTERO.

una mujer de apellido Calvo, encargada del centro, como sospechosa de la agresión.

La paliza que sufrió la viejita la descubrió su hijo el domingo en la visita. La encontró con múltiples heridas, sobre todo en la cabeza.

La detenida le dijo al hijo que la señora se golpeó por una caída; sin embargo, al llevarla al hospital los

médicos le dijeron que eran lesiones graves y provocadas. Los doctores avisaron al OIJ, y los oficiales detuvieron a la supuesta agresora.

Doña Cecilia le dijo a su hijo que le pegaron porque se enojaban cuando ella defecaba en la ropa. Ayer aún no se definían las medidas que le impusieron a la mujer.